

El Ayuntamiento de Málaga solicita formar parte de la red Medcities, que aglutina a ciudades del Mediterráneo

MÁLAGA, 21 (EUROPA PRESS)

El Ayuntamiento de Málaga ha solicitado su ingreso en la asociación Medcities, una de las redes de ciudades costeras del Mediterráneo más activas, integrada por 28 urbes de 18 países diferentes.

A lo largo de su trayectoria esta entidad internacional ha impulsado y apoyado proyectos de desarrollo sostenible urbano en sus ciudades socias. En España, solo Málaga ha sido invitada a participar, además de Barcelona, que es una de sus fundadoras.

El concejal de Relaciones Institucionales Internacionales, Julio Andrade, ha asistido este jueves a la asamblea de Medcities, que se celebra en Barcelona, para exponer los motivos por lo cuales Málaga merece formar parte de esta asociación. Le ha acompañado la gerente de la Fundación Ciedes, María del Carmen García.

Desde 1998, a través de la Fundación Ciedes, Málaga viene colaborando con Medcities y el Área Metropolitana de Barcelona en el impulso y el acompañamiento de planes estratégicos y de desarrollo sostenible en ciudades del Mediterráneo.

En el año 2012 la ciudad pasó a ser miembro activo de la Red USUDS, que promueve Medcities, a través de la cual Ciedes se ha convertido en el Centro de Transferencia de Conocimientos en metodologías de Planificación Estratégica del Mediterráneo (KTCMálaga).

Málaga es una de las ciudades que mantiene la plataforma USUDS para el conocimiento y el intercambio de experiencias en esta materia con expertos internacionales de países como Túnez, Líbano, Turquía, Chipre, Argelia, Egipto, Marruecos, Italia, Francia y España, según ha informado el Ayuntamiento en un comunicado.

El principal activo de Medcities es su relación con organismos internacionales que aportan vías de financiación a las ciudades para proyectos procedentes de un plan estratégico participativo.

En los últimos años Málaga ha demostrado tener un importante compromiso e interés en la puesta en marcha de proyectos que han implicado una mejora en su desarrollo sostenible. Un ejemplo de ello es su consideración como 'smart city'.

Además, la ciudad siempre ha participado en proyectos internacionales con el objetivo claro de procurar la transferencia del conocimiento entre ciudades, así como fortalecer la idea de compromiso común en temas como medio ambiente y sostenibilidad en el ámbito mediterráneo.